

28.04.2021

## Pressemitteilung

### *Dekanat Rottenburg – Katholische Kirche im Landkreis Tübingen Präsenzgottesdienste in geschlossenen Räumen ab Mittwoch 28.4. auf Kreisgebiet ausgesetzt*

Am Dienstagabend lag die 7-Tage-Inzidenz der Covid-19-Infektionen laut Landratsamt im Landkreis Tübingen bei 200,3, und damit am dritten Tag in Folge über dem Wert von 200. In der Folge werden ab heute alle Präsenzgottesdienste in Kirchen und anderen geschlossenen Räumen der Katholischen Kirche im Landkreis Tübingen ausgesetzt. Damit setzt das Dekanat den aktuell gültigen Pandemiestufenplan der Diözese Rottenburg-Stuttgart ([www.drs.de](http://www.drs.de)) um. Den Gemeinden wird in der Folge empfohlen Gottesdienste im Freien unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln zu ermöglichen. Diese Form ist gemäß den Regeln des Pandemiestufenplans der Diözese bis zu einer Inzidenz von unter 300, laut den Beratung des Diözesanen Krisenstabs mit Infektionsforschern, möglich. Sollte der Wert darüber ansteigen, wären auch Gottesdienste unter freiem Himmel untersagt.

Eine Rückkehr zu Präsenzgottesdienst in Innenräumen ist wieder erlaubt, wenn der Wert 5 Tage in Folge wieder unter 200 liegt.

Ob Kirchengemeinden, entsprechend der Vorgaben des Diözesanen Krisenstabes, von der Möglichkeit im Freien Gottesdienst zu feiern, Gebrauch machen, hängt von den Möglichkeiten vor Ort ab.

Leider sind in einigen Gemeinden auch Erstkommunionfeiern und Firmgottesdienste von dieser Aussetzung betroffen. Diese müssen nun im Blick auf den Gottesdienstort oder den Termin verschoben werden. Die Gemeinden geben die Absage und gegebenenfalls Ihre Alternativangebote an Open-Air-Gottesdiensten auf ortsübliche Weise bekannt.

Die Neuregelung des Pandemiestufenplans wurde bereits letzte Woche den Kirchengemeinden bekannt gemacht, so dass in vielen Gemeinden schon Planungen für die Alternativen Gottesdienste außerhalb der Kirchen angelaufen sind. Das Gottesdienste in diesen Tagen unter Pandemiebedingungen stattfinden können, ist schon jetzt dem vielfältigen Einsatz von freiwillig in den Kirchengemeinden engagierten Menschen zu verdanken. Eine Verlegung nach draußen bedeutet weiteres Engagement, das die Gremien, Gruppen und Einzelpersonen in den Katholischen Kirchengemeinden im Landkreis einbringen. Eine Übersicht der Kirchengemeinden im Landkreis und deren Internetauftritte finden Sie unter [dekanat-rottenburg.drs.de](http://dekanat-rottenburg.drs.de).